
BRUNA PÁT SUGERE ESTUDO PARA ISANÇÃO TOTAL DO
FRETADO AOS UNIVERSITÁRIOS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereadora requereu informações sobre a realização de estudo de viabilidade, com impacto
financeiro. O texto foi aprovado por unanimidade nesta terça-feira, 5.
A parlamentar lembrou que a Prefeitura de Santa Isabel já faz um pagamento parcial das
mensalidades, o que ajuda muito no aspecto financeiro dos alunos, pois muitos saem às
pressas dos seus respectivos trabalhos para estudar e, muitas vezes, tem que decidir entre
um lanche ou pagar a condução.
“Os estudantes que se deslocam todos os dias para as universidades, na maioria das vezes,
em polos distantes, enfrentam longas viagens com custos que comprometem as suas
economias”, pontuou.
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